

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Borkum hat seinen ersten Corona-Fall

Beigetragen von JNN am 24. Mär 2020 - 16:40 Uhr

Insgesamt wurden im Landkreis Aurich bislang 34 Menschen positiv auf Corona getestet. Fünf von ihnen gelten inzwischen als geheilt, sodass es aktuell 29 bestätigte Infektionen gibt. In häuslicher Quarantäne sind augenblicklich 157 Personen. 86 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Auf Borkum (Landkreis Leer) ist indes ein erster Corona-Fall aufgetreten. Die Kontakte werden zurzeit identifiziert. Die notwendigen Schritte zur Unterbrechung der Infektionswege sind vom Gesundheitsamt angeordnet worden. Borkums Bürgermeister Jürgen Akkermann bat darum noch mal eindringlich darum, dass sich wirklich alle an die bestehenden Hygieneregeln und an die Kontaktverbote halten.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS und BORKUM ERLEBEN

Article pictures

